



Medieninformation

Nordischer Klang erhält den Kulturförderpreis des Landes Mecklenburg-Vorpommern

Universität Greifswald, 11.11.2024

Der Kulturförderpreis geht in diesem Jahr an den Nordischen Klang. Das Greifswalder Festival gibt es seit 1991. Es ist jährlich das größte grenzübergreifende Festival in Deutschland, bei dem Musik, Kunst und Literatur und Wissenschaft aus Nordeuropa und dem Ostseeraum im Mittelpunkt stehen. "Der Nordische Klang hat internationale Bedeutung und gilt als ein kulturelles Aushängeschild des Landes mit einer ganz besonderen Bedeutung für Vorpommern", betonte die Ministerpräsidentin Manuela Schwesig. Sie wird die Preisverleihung am 27. November 2024 im Schweriner Schloss vornehmen.

Das Festival-Team bedankt sich beim Kulturbeirat des Ministeriums für Bildung, Wissenschaft und Kultur sowie der Ministerpräsidentin für diese Auszeichnung. "Wir sind dankbar, stolz und glücklich über diese Ehrung" freut sich Festivalleiter Prof. Dr. Clemens Räthel. "Damit wird unser langjähriges Engagement für Kulturverständnis gewürdigt. Es ist auch eine Auszeichnung für das Institut für Fennistik und Skandinavistik sowie die Universität Greifswald. Der Förderpreis verleiht uns außerdem neuen Schwung für das kommende Festival."

2025 geht der Nordische Klang unter isländischer Schirmherrschaft in die 34. Runde. Zum Gala-Abend am 09.05.2025 werden erneut zahlreiche Ehrengäste aus Politik, Gesellschaft und Diplomatie erwartet.

Kontakt

Nordischer Klang e. V.
c/o Institut für Fennistik und Skandinavistik
Universität Greifswald
Ernst-Lohmeyer-Platz 3, 17489 Greifswald
Telefon +49 3834 420 3616

presse-nokl@uni-greifswald.de
www.nordischerklang.de